



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 17. bis 18.05.2024

<u>Verkehrslage</u>

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Am 17.05.2024 ereignete sich auf der Bundesstraße 185 am Abzweig **Elsnigk** ein Verkehrsunfall, bei dem zwei Personen verletzt wurden. Gegen 14:45 Uhr befuhr der 79-jährige Fahrer eines Ford die B185 aus Köthen in Richtung Dessau und beabsichtigte nach links in Richtung Elsnigk abzubiegen. Hierbei übersah er den 34-jährigen Fahrer eines Ford, welcher aus Richtung Dessau in Richtung Köthen fuhr. Im Kreuzungsbereich kam es zur Kollision zwischen den Fahrzeugen, wobei beide Fahrzeugführer verletzt wurden. Neben den Kräften der Polizei, welche zur Unfallaufnahme an der Unfallstelle zum Einsatz kamen, waren auch 7 Fahrzeuge der umliegenden Feuerwehren mit insgesamt 28 Kameraden eingesetzt. Die Verletzungen der Unfallbeteiligten wurden in anliegenden Krankenhäusern versorgt.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 17.05.2024 befuhr ein 41-jähriger Fahrzeugführer mit seinem PKW BMW die Bundesstraße 183 aus Richtung **Bitterfeld** in Richtung Thalheim als plötzlich ein Reh die Straße überquerte. Es kam zum Zusammenstoß, wobei ein Sachschaden von ca. 2.000,00 € entstand.

Trunkenheitsfahrt

In den späten Abendstunden des 17.05.2024 kam es auf der Kreisstraße 2077 zwischen Rosefeld und **Libbesdorf** zu einem Verkehrsunfall, wobei der 60-jährige Fahrzeugführer mit seinem PKW Hyundai alleinbeteiligt von der Fahrbahn abkam und im Straßengraben zum Stehen kam. Bei der Unfallaufnahme nahmen die eingesetzten Polizeibeamten starken Atemalkoholgeruch wahr. Zudem zeigte der 60-jährige starke alkoholbedingt Ausfallerscheinungen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,64 Promille, was eine Blutentnahme erforderlich machte. Der Führerschein des nun Beschuldigten wurde sichergestellt. Er muss sich nun in einem Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Straßenverkehr, gem. § 316 StGB, verantworten. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von ca. 4.000,00 €.

Kriminalitätslage

Besonders schwerer Diebstahl

In der Nacht zum 18.05.2024 kam es in der Neuen Burgkemnitzer Straße in **Muldenstein** zu einem besonders schweren Diebstahl. Unbekannte Täter drangen in die Kellerräume eines dortigen Mehrfamilienhauses ein. Aus einem der Keller wurde elektronisches Werkzeug entwendet. Der entstandene Stehlschaden beläuft sich auf ca. 170,00 €, der entstandene Sachschaden konnte noch nicht beziffert werden.

Besonders schwerer Diebstahl

Am Morgen des 18.05.2024 stellten Hausbewohner eines Mehrfamilienhauses im Witwe-Aue-Weg in **Köthen** einen Einbruch in die Räume des Kellers fest. Unbekannte Täter drangen hier in der Nacht zum Samstag in die Kellerräume ein und entwendeten ein E-Bike. Zur Schadenshöhe ist derzeit noch nichts bekannt.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld Pressestelle Friedrich-Ebert-Strasse 39 06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0 Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de